



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

crèches et garderies

Question écrite n° 50877

Texte de la question

Mme Paulette Guinchard-Kunstler attire l'attention de Mme la ministre de la famille et de l'enfance sur la promotion des liens intergénérationnels. Elle lui demande de bien vouloir exposer les expériences déjà mises en oeuvre de liens entre très jeunes enfants et personnes âgées, par exemple avec la création de crèches au sein de maisons de retraite.

Données clés

Auteur : [Mme Paulette Guinchard](#)

Circonscription : Doubs (2^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 50877

Rubrique : Enfants

Ministère interrogé : famille et enfance

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(e)s

Question publiée le : 16 novembre 2004, page 8948